

Para Empezar...

Libros para Gloria Fuertes

Gloria Fuertes estuvo en Ciudad Real invitada por una librería y acudió a una serie de actos que organizó el Ayuntamiento: recital, rueda de prensa, firma de libros...

Con flequillo y pelo corto, una gran corbata de nudo caído y anillada con el símbolo de la paz, la popular poeta vivió durante casi dos jornadas, el caluroso afecto de sus lectores, jóvenes y niños la mayoría. Afirmó que cree en Dios y que no se considera una persona triste y repitió, una vez más, la dificultad que tienen los críticos para encasillarla si no es bajo el «estilo Gloria Fuertes».

No se separó un instante de sus anfitriones y subió en ascensor siempre —tiene pánico a las escaleras—. «Por favor, protegedme», dijo a los organizadores cuando fueron a buscarla personalmente a Madrid, temiendo el intenso ajetreo que en Ciudad Real le esperaba. Firmó muchísimos libros —incluso leyó los poemas de algunos niños— aunque por la gran cantidad de demanda, en vez de dedicatorias («Para Ana, porque es muy sana» o «Para Elena, que es muy buena») tuvo que limitarse a estampar su autógrafo.

Gloria marchó de Ciudad Real muy agotada pero satisfecha y sorprendida por la admiración que su poesía tiene entre nosotros.

Tras la remodelación

La reciente remodelación del Gabinete Autónomo, consecuencias políticas aparte, se ha dejado sentir también con gran intensidad en otras instancias (ajenas, desde luego, a nuestra «Moncloa» Castellano-Manchega). Resulta que algunas asociaciones, privadas o públicas, han comenzado a preguntarse qué pasará con esta promesa o aquella gestión realizada con el anterior consejero. Qué sucederá con los millones o el apoyo prometido, ahora que «el sillón» ya no está ocupado por la misma persona. Paciencia, y al tiempo, aunque haya que empezar de nuevo a moverse por los pasillos de Fuensalida. Son, acabemos, cosas de la política.

Serrat, otra vez aquí

El cantautor Juan Manuel Serrat, que ya estuvo el año pasado en Puertollano —con gran éxito, por cierto—, va a volver a Ciudad Real en verano. Su actuación, que parece ser que ya está confirmada, no será durante las fiestas capitalinas de agosto, sino un poco más tarde, concretamente el 31 de ese mismo mes.

Por otra parte, para el día 28 de julio se tiene prevista la actuación de Víctor Manuel y Ana Belén.

Ambas actuaciones están patrocinadas por el Ayuntamiento y, aunque todavía no es seguro, la plaza de toros será el lugar de reunión para todos.

Habrà semana de la provincia

Por primera vez la provincia va a tener una celebración u homenaje diferente a las carrozas y batallas de flores de estos años atrás. La Diputación prepara una semana de la provincia que tendrá lugar allá por finales de junio o primera quincena de julio y contará, entre otras actividades, con una exposición viva con «stands» de todos los pueblos que se instalará en el Parque de Gasset, se incluirían apartados correspondientes a oficios tradicionales, productos (del azafrán a la matanza en vivo...) y filmaciones en videos sobre temas de la provincia.

Habrà teatro en el Corral de Comedias de Almagro, con la exhibición del grupo ganador en el I Certamen provincial; música, con grupos folk, y Silvio Rodríguez y Pablo Milanés cerrando fiesta; pop y rock con grupos autóctonos y otro nacional, zarzuela, Sarita Montiel..., todo en la plaza de toros.

Bandas de música, en la Pista Taverana; coros y danzas; un encuentro de pintores y premios literarios completarán una repletísima semana de actos para homenajear a toda la provincia.

El presupuesto con el que se cuenta es de seis millones y medio, dos más de la cantidad que se disponía anteriormente para el día de la provincia.

El fraude de las biblias

Hace poco, las personas asiduas a asistir a misa se encontraron en las parroquias de Ciudad Real con unos vendedores de biblias que aseguraban que por el «módico» precio de 15.500 pesetas el volumen, se llevaban los señores y señoras una joya a su casa. La «joya» en cuestión no estaba ni encuadernada a mano ni en piel, como hacían ver los vendedores. Más de uno picó porque, «en la Casa del Señor, ¡cómo nos van a engañar!», y precisamente esto era a lo que se agarraban los desaprensivos, en la buena fe de los clientes. ¡Ah! y para más «inri», a los que firmaban en contrato, se les regalaba una «estampita» del Sagrado Corazón de Jesús.

¿Para cuándo y dónde la estación de autobuses?

Está claro que en Ciudad Real necesitamos una nueva estación de autobuses. En un principio, la estación se iba a construir en unos terrenos propiedad del Ayuntamiento situados en la carretera de Porzuna, pasado el Seminario, esto levantó una buena polémica entre los usuarios de este medio de transporte, al estar tan alejada del centro urbano y sobre todo de la estación de ferrocarril. Pero ahora hay otra nueva alternativa, que parece será la válida, los terrenos son propiedad de Renfe, y se encuentran junto a la Barriada de Larache, justamente al lado del nuevo pasaje subterráneo que une este barrio con la calle Pozo Dulce. Ahora sólo falta que se pongan de acuerdo las partes interesadas, es decir, Renfe, la Consejería de Transportes y el Ayuntamiento. Sobre la ubicación de la estación en esta zona, se consultó a las partes implicadas y todas estuvieron de acuerdo excepto los comerciantes de la calle Calatrava y alrededores, que verían disminuidas sus ventas al perder un número importante de clientes que actualmente hacen su recorrido por estas calles, procedentes de la estación de autobuses. ¡Y es que nunca llueve a gusto de todos!